Le département des Transports des États-Unis est en train d'effectuer, à la demande du Congrès, une étude sur les répercussions que la taxe en question pourrait avoir sur le camionnage transfrontalier. Elle sera terminée à l'automne. L'Administration américaine est d'avis, tout comme les autorités canadiennes, que le Congrès ne devrait donner aucune suite au projet de loi avant que l'étude soit terminée. Elle a informé le Congrès de sa position. Lors de la réunion, les représentants des deux pays ont réitéré qu'ils sont déterminés à chercher une solution équitable au problème de la taxation du camionnage transfrontalier.